

# EINE FRAGE DER HALTUNG

## Der lange Weg zu mehr Bewegung



- Je enger, desto profitabler: Die industrielle Tierhaltung nimmt zu, wenn Betriebe weniger für Boden, Arbeit und Heizung aufwenden wollen. Auch Tierschutz gilt als Kostenfaktor. Und das lebensgefährliche Geschäft mit den Antibiotika boomt.
- Vorschriften über die Bedingungen in den Ställen der Fleischindustrie müssen nicht nur vorhanden sein, sondern auch eingehalten und kontrolliert werden. Selbst dann kann von artgerechter Haltung oft nicht die Rede sein. Hilfreich wäre, Fleisch so zu etikettieren, dass die Haltungsbedingungen des Tieres daraus ersehen werden können.

## Zentren der Massenhaltung von Schweinen



## Immer resistenter, immer gefährlicher

